

# TULPAS - "TODO ES UNA TULPA" - CHARLA METAFÍSICA CON YAZHI SWARUU (2021)

Published 12 October 2024 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - 2021

Yazhi: Las tulpas no sólo son reales, sino que son prácticamente todo lo que existe, porque son ideas, interpretaciones. Puntos de vista. La gente, otros investigadores sobre las tulpas, hacen la distinción entre la realidad y algo manifestado en la realidad, algo irreal que se convierte en real. Yo veo las cosas de una manera mucho más simple. Todo es una idea, ¿por qué no podría otra idea insertarse en la realidad? Ocurre todo el tiempo.

¿Qué es una tulpa? Una idea muy fuerte. ¿Qué es la realidad? Una idea o un conjunto de ideas muy fuertes. ¿Y entonces? ¿Cuál es la diferencia? La diferencia es, de nuevo, sólo otra idea.

Tal y como yo veo las cosas, no existe la realidad como tal. Es sólo un conjunto de ideas. Acuerdos de percepción. "No hay realidad" significa que todo es imaginado (ideas), así que cualquier cosa que imagines y sobre la que formes acuerdos de percepción con otras personas, necesariamente se convertirá también en una realidad.

Gosia: Sí, la gente imagina que nos tenemos aquí, "realidad"... y luego pensamos algo y entonces podría tomar una forma... como algo irreal. Imaginado. La gente piensa que la tulpa es una manifestación de la mente de una persona. Si, pero no conciben el concepto de que la persona misma ES una tulpa también. Desde otro nivel.

Yazhi: La mente de la persona que manifiesta una tulpa es también una idea, una tulpa. Porque ambas son ideas.

Gosia: ¡Exacto! Y sobre el tema de las ideas, voy a lanzar una pregunta de alguien: "Si todo es una idea, la materia o el mundo físico es otra idea, la manifestación entonces también es una idea. Pero, ¿qué es lo que nos hace existir, nosotros como ideas?"

Yazhi: La respuesta puede ser muy variada, y es sólo mi opinión. Desde el punto de vista de la Fuente Original de la que todo emana, y estando fuera del tiempo y del espacio, toda forma de pensamiento y todo lo que existió, existe y existirá, siempre ha existido, por lo tanto nada está siendo creado en la mente de una persona. Pero sí, él/ella se está haciendo compatible con la canalización de esa idea específica de la Fuente. Entonces, una persona sería el conjunto de ideas o pensamientos o sucesos que la Fuente genera y forma un apego, una descripción de un ser aparentemente limitado.

Gosia: Gracias. Volviendo a las tulpas, ¿las emociones son tulpas?

Yazhi: Se podría decir que lo son. Porque una emoción es una respuesta a un significado. Y un significado es una idea. Así que es una especie de tulpa, o una tulpa en proceso de formación.

Gosia: Entonces el miedo mismo es otra tulpa, y decimos que el miedo crea. Entonces, ¿una tulpa crea otra?

Yazhi: El miedo también es una tulpa, sí, el mismo principio, y es la madre de todas las tulpas negativas. Recuerda, el miedo concentra la atención exactamente en lo que se teme. Eso es intención enfocada con mucha energía. Así que cualquier cosa que temes, se convierte muy rápidamente. Incluso un simple fantasma. Si lo temes, es muy real para ti. Incluso si no existe para la persona a tu lado que sólo dice... "¿Qué? No veo nada". Pero para ti está ahí. En tu percepción. En tu realidad.

Gosia: Sí. Ok... pensando. Otro ángulo... ayer dijiste que la gente de la Federación tiene seres tulpa parasitándolos desde dentro de la 3D... ya que usan a la persona 3D como un portal para llegar a otras partes de su alma más allá de la 3D. Creo que esto es muy interesante. ¿Puedes explicar más sobre eso por favor?

Yazhi: Ok. Una tulpa es una idea. ¿Quién tiene la idea? Una persona. Una persona no es un cuerpo, sólo utiliza un cuerpo que es el reflejo de su concepto de sí misma. Así que la tulpa como idea si se va con la persona cuando muere, porque todavía nos aferramos a nuestras creencias e ideas cuando morimos, porque eso es lo que somos. Así que si una tulpa es una idea... entonces cuando una persona muere, se irá con ella. Formando su personalidad y quien es.

Ahora, esa persona no necesita morir. Las personas tienen espejos y tienen parecidos vinculados viviendo en varias densidades, como he explicado antes. Así que si la persona en 3D tiene una tulpa maligna, y como una tulpa es una idea, entonces la persona en 5D tiene la misma idea tulpa, por lo tanto exportando la tulpa de la llamada 3D a 5D. Al contrario de cómo muchos la describen, la llamada 5D, la vida fuera de la Tierra, no es todo amor y luz. Está llena de dualidad y conflicto. Como media, teniendo en cuenta que una densidad es una idea, un concepto, una forma de ser, no un lugar.

Por lo tanto, si una tulpa es mantenida en 3D por una semilla estelar con un equivalente en 5D, entonces está exportando la tulpa (forma-pensamiento) a 5D creando y causando el mismo tipo de problemas que provocó en 3D al inicio.

Gosia: Pero si te refieres a los espejos, no son realmente almas verdaderas, ¿verdad? Entonces, ¿cómo pueden crear tulpas reales? No son más que personajes de Matrix, esos concretamente.

Yazhi: Sí, pero algunos son reales. E incluso los de Matrix son una idea y, como todos somos ideas, ¿qué les hace diferentes? ¿Qué nos hace estar tan seguros de que son cáscaras vacías? Así pues, la gente vacía, la "gente de fondo", no es más que otro concepto-idea.

Gosia: ¿Cómo lo sabemos? Porque se dijo que puedes lanzar un espectrómetro sobre ellos y están tan vacíos como postes de la calle.

Yazhi: Esos son gente de fondo Matrix extremos, sí jajaja. Pero recuerda que el espectrómetro es famoso por sus errores.

Gosia: Ok. Pero no entiendo la parte de la semilla estelar con equivalente. Yo pensaba que solo hay gente inmersa de fuera de la Tierra caminando como

humanos.

Yazhi: Es lo mismo. Básicamente es eso también. Puede ser tecnológico y puede ser natural también.

Gosia: ¿Pero estás hablando principalmente de gente ET en inmersiones como equivalentes? ¿Quieres decir que una vez que despierten, traerán esas tulpas con ellos?

Yazhi: Sí. Pero también otro escenario. Una persona que está simultáneamente en 5D y en 3D también con la intervención de una nave estelar con viajes en el tiempo involucrados. Eso es grave y muy fácil para una tulpa pasar de una densidad a otra.

Gosia: Esas tulpas-ideas... ¿te refieres a entidades?

Yazhi: Tulpa y entidad, para mí son básicamente lo mismo. Si una entidad es malvada, sólo puede ser una tulpa. Porque el mal puro no puede crear nada, sólo destruir. Crear es amor, por lo tanto no es maldad. Así que todo mal es una tulpa.

Gosia: La entidad positiva es una tulpa también. Ya que todos lo somos. Dijiste que todo son tulpas. Incluso nosotros.

Yazhi: Sí, de acuerdo, ampliando eso, sí. Es que no me expliqué con suficiente claridad. Aunque todo es tulpa... una cosa maligna no puede crear, sólo ser creada como resultado de otro ser, también tulpa, que puede crear (sostener el amor y la integración).

Entonces debo aclarar esto: ¿Qué no es una tulpa? La Fuente. Sólo la Fuente. Incluso un alma es una tulpa, una idea que la Fuente mantiene por alguna razón. Así que la Fuente crea el alma que a su vez crea sus mundos como una tulpa. Usando ya explicada mecánica de manifestación.

Gosia: Pensando. Entonces, ¿qué diferenciaría realmente a la tulpa negativa de las demás?

Yazhi: Una idea. Las cosas positivas y negativas son sólo el resultado de una idea. Perspectiva. En relación con...

Gosia: Pero nos estamos refiriendo a "tulpas negativas" vinculadas a personas 3D - 5D. ¿Qué las hace negativas entonces?

Yazhi: En ese contexto, porque están causando destrucción y daño y sufrimiento para alimentarse de ello desde un claro punto de vista contra los humanos y las razas ET positivas.

Gosia: Así que, en otras palabras, ese es el peligro de venir en la inmersión, o venir a la Tierra a través de otros métodos, ya que está llena de tulpas/entidades negativas "malas", y pueden apegarse a ti y ser importadas. ¿Es consciente la Federación de este problema? ¿Ha sido un problema real hasta ahora?

Yazhi: Sí. En términos sencillos. Si vas a la Tierra, o a donde quiera que vayas, tendrás experiencias que moldearán tu carácter, y tu forma de ser, personalidad y alma como resultado de la vida e interacción que tuviste allí. Y, como todo eso es un

conjunto de ideas, entonces tendrás que llevarte, o traer contigo, todas esas tulpas. Así que, lo quieras o no, estás exportando ideas, buenas y malas, a tus planetas de origen.

Gosia: Pero, si tu frecuencia es lo suficientemente alta, esas tulpas no se te pegarán, ¿verdad?

Yazhi: Exacto, no pueden tocarte, porque rechazas ese conjunto de ideas que forman una tulpa negativa.

¡Me tengo que ir! ¡¡Nunca hay tiempo suficiente!!